

Dans un communiqué de presse publié le lundi 4 février 2019, le porte-parole du gouvernement camerounais, Emmanuel René Sadi, a réagit suite à la polémique suscitée par les propos du Ministre délégué de la justice, Me Jean de Dieu Momo, taxés d'antisémites.

*« Le gouvernement de la République du Cameroun tient à souligner que le responsable politique concerné s'exprimait à titre personnel. Le gouvernement camerounais déplore vraiment les propos inappropriés de cette personnalité et s'en dissocie totalement. Il rappelle que le Cameroun et l'Etat d'Israël entretiennent des relations historiques et excellentes, fondées sur une amitié solide et franche. »*